

## Angebote für Kinder / Eltern / Familien

Unsere **Elternwohnung** in Cuxhaven-Duhnen wurde ganzjährig für Kuren und Erholungsaufenthalte betroffener Familien gut genutzt.

Von den Stationsmüttern wurden wieder zwei Termine für unser **Elterncafé** organisiert. Dieses findet im Speisesaal der Kinderklinik statt und dient insbesondere neu betroffenen Familien als Ort für den individuellen Erfahrungsaustausch. Aber auch einfach einmal Plaudern oder Abschalten gehört dazu.

Ein **Spielerabend** für Eltern und Jugendliche wurde organisiert und begleitet von *Brigitte Rüsse*, *Monika Schmidt-Steup* und *Regina Szepoks*. Die Teilnehmer hatten viel Spaß dabei.

Die **Spielinsel** in der Kinderklinik lädt kranke Kinder zum Spielen, Basteln, Toben und Entspannen im Erdgeschoss ein. Darüber hinaus wurden die erkrankten Kinder liebevoll von den Spieltherapeuten *Jannis*, *Barbara* und *Sandra* direkt auf der onkologischen Station K41 betreut. Vom **ELTERNTREFF** wird diese wertvolle Arbeit durch gezielte Sachspenden (*Übernahme der Kosten für Verbrauchsmaterial, Spiele und Spielgeräte*) begleitet.

Seit einiger Zeit stellt der **ELTERNTREFF** für die allererste Entlassung während der Therapie den Kindern **Entlass-Taschen** zur Verfügung. Gefüllt mit wichtigen Informationen von der Klinik und Hilfen für die Pflege zu Hause, hilft der Inhalt den Alltag in den Therapiepausen gut zu bewältigen. Ein Kuscheltier darf natürlich auch nicht fehlen.

Die ersten Anschaffungen sind inzwischen aufgebraucht. Da diese sehr gut angekommen sind, wurde 2018 ein neues Kontingent an Taschen von uns angeschafft.



## Kulturelle Angebote

Zu Weihnachten 2017 lud das Dortmunder Theater die Kinder zum Weihnachtsmärchen „*Gestiefelter Kater*“ ein.

Einige Jugendlichen folgten der Einladung zum Besuch einer Vorstellung des Zirkus *FlicFlac*.

## Alljährliche Veranstaltungen

An der **Erinnerungsfeier** für verstorbene Kinder aus der gesamten Kinderklinik nahmen auch wieder Stationsmütter teil. Dabei wurde für jedes Kind eine Kerze angezündet.



Unser **Basar 2017** war Dank seiner kreativen und kulinarischen Angebote, die von Mitgliedern, betroffenen Familien, Freunden und Unterstützern des **ELTERNTREFF** zusammengetragen wurden, wieder einmal ein voller Erfolg. Schüler der *Konrad-von-der-Mark-Schule* unterstützten uns ebenso beim Verkauf von selbst gefertigten Bastelartikeln, wie Vertreter des Vereins „*Geteilte Freud*“ mit ihrem Verkaufsstand. Der gesamte Basarerlös floss auch in diesem Jahr wieder in unsere vielfältigen Vereinsprojekte. Allen Beteiligten und Helfern dankt der Vorstand ganz herzlich dafür.

Unsere Stationsmütter gestalten traditionell auch die **Weihnachtsfeier** in der **Kinderklinik**. 2017 hatten die kleinen und großen Gäste mit dem *Figurentheater petit bec* und dem Märchen *Tölpelhans* und durch die musikalische Begleitung der Musiktherapeutinnen, *Sabine Bischof* und *Jasmin Wulff*, einen abwechslungsreichen, vorweihnachtlichen Nachmittag. Nach dem gemeinsamen Kaffeetrinken gab es zum Abschluss für jedes Kind noch eine Überraschungstüte mit auf den Heimweg.

